

Advent 2025:

Sternenaktion in der Apostelkirche

Von Pfarrer Dr. Ronald A. Givens

14. Dez. 2025



Mit Lichterketten und Sternen erinnern wir uns im Advent daran, dass wir Kinder des Himmels und Kinder der Erde sind.

Nie haben wir die Sehnsucht abgelegt, dass es uns möglich ist, den Himmel auf die Erde zu tragen.

Wir bereiten uns in den Tagen vor Weihnachten auf die Geburt Jesu vor – Jesus, der vorgelebt hat, dass es möglich ist, als Mensch ein Kind des Himmels zu sein und Mitmenschen so zu berühren, dass seine Erde vom Glanz des Himmels beschenkt wird.

Im Advent möchten wir sie mitnehmen, mit uns Himmelsglanz und Erdenfunkeln zu entdecken, ins Wort zu bringen und miteinander zu feiern.

In der Apostelkirche laden Lichterketten und Sterne ein, diesen Ort erstrahlen zu lassen:

- Was lässt mir Himmel und Erde funkeln?
- Was lässt meine Adventszeit glänzen?

Auf glitzernden Sternen haben Sie die Möglichkeit, Ihren persönlichen Himmelsglanz und Ihr Erdenfunkeln für andere sichtbar zu machen.

Jeder beschriftete Stern trägt ein wenig mehr Glanz und Funkeln in diese Welt. Sie stärken andere mit dem, was Ihnen selbst in diesen Tagen der Vorbereitung auf Weihnachten Himmelsglanz und Erdenfunkeln schenkt.

Mit allen Verantwortlichen in unserer Pfarrei wünschen wir Ihnen und uns eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit.

Ihr

Pfarrteam Hl. Johannes XXIII.

Hier geht es zum Video zur Sternenaktion in der Apostelkirche.